
 

 

 

 

ひとりで 悩
なや

まず 気軽
き が る

に 相談
そうだん

して ください。 

こどもが 学校
がっこう

に 行
い

きたがらない・・・ 落
お

ち着
つ

きがない・・・ 

いじめる いじめられる・・・ 乱暴
らんぼう

なことをする・・・ 

集 団
しゅうだん

に なじめない・・・ 勉 強
べんきょう

がわからない・・・ など 

中 央
ちゅうおう

こども相談
そうだん

センターでは 不登校
ふ と う こ う

や いじめ 学習
がくしゅう

 行動
こうどう

などの 学校
がっこう

に 関
かか

わる 教育
きょういく

相談
そうだん

を 行
おこな

って います。 

相談
そうだん

内容
ないよう

に 応
おう

じて ご自身
じ し ん

が 利用
り よ う

しやすい 相談
そうだん

窓口
まどぐち

を 見
み

つけて ご連絡
れんらく

 ください。 

 

教育
きょういく

相談員
そうだんいん

が 面談
めんだん

して ゆっくり お話
はなし

を うかがいます。  

中 央
ちゅうおう

こども相談
そうだん

センター 教育
きょういく

相談
そうだん

グループへ 

電話
で ん わ

：06-4301-3181（予約制
よ や く せ い

） 

FAX：06-6944-2064 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

5時
じ

30分
ぷん

 

     （土日
ど に ち

、祝日
しゅくじつ

を除
のぞ

く） 

面談
めんだん

は ちょっと・・・ 電話
で ん わ

ならと 思
おも

う方
かた

は・・・ 実名
じつめい

を知
し

らせなくても 相談
そうだん

できます。 

電話
で ん わ

：06-4301-3141 に 電話
で ん わ

して ください。 

※月
げつ

～金曜日
き ん よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から午後
ご ご

7時
じ

まで（祝日
しゅくじつ

、年末
ねんまつ

年始
ね ん し

を除
のぞ

く） 

そのほかの 曜日
よ う び

・時間
じ か ん

は 

電話
で ん わ

：0120-0-78310（なやみいおう） 

 

ひとりで悩
なや

まず、気軽
き が る

に相談
そうだん

してください〈保護者向
ほ ご し ゃ む

け〉 



電話
で ん わ

も ちょっと・・・ メールならと 思
おも

う方
かた

は・・・ 

メール教育
きょういく

相談
そうだん

（こちらをクリック）の ページに 詳細
しょうさい

を 記載
き さ い

しておりますので そちらを ご覧
らん

ください。 

（電子
で ん し

申請
しんせい

により 相談
そうだん

 いただけます。） 

 

スクールカウンセラーに 相談
そうだん

 したい方
かた

は・・・ 

所属
しょぞく

の 学校
がっこう

園
えん

に 申
もう

し込
こ

んで ください。 

※基本的
き ほ ん て き

には 教頭
きょうとう

先生
せんせい

が 窓口
まどぐち

です。 


